

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Kesimpulan penelitian ini adalah materi dakwah yang disampaikan oleh Ustaz H. Ubaidillah Ali berperan dalam pemahaman keagamaan jemaah Majelis Dzikir At-Ta'awun di Kecamatan Sungai Pandan Kabupaten Hulu Sungai Utara. Berdasarkan hasil uji koefisien korelasi terdapat hubungan yang kuat antara materi dakwah yang disampaikan oleh Ustaz H. Ubaidillah Ali yaitu sebesar 0,730. Berdasarkan hasil regresi linier sederhana diperoleh persamaan regresi yaitu $Y = 13,941 + 0,630X$. Nilai konstanta sebesar 13,941 yang artinya nilai konsisten dari variabel pemahaman keagamaan. Nilai koefisien regresi materi dakwah sebesar 0,630 yang artinya apabila materi dakwah mengalami kenaikan sebesar 1% maka nilai pemahaman keagamaan bertambah 0,630. Terdapat 53% pengaruh materi dakwah Ustaz H. Ubaidillah Ali terhadap pemahaman keagamaan jemaah Majelis Dzikir At-Ta'awun di Kecamatan Sungai Pandan Kabupaten Hulu Sungai Utara, sedangkan sisanya sebesar 47% dipengaruhi oleh hal lain diluar penelitian ini.

Berdasarkan uraian di atas berarti materi dakwah yang disampaikan oleh Ustaz H. Ubaidillah Ali dapat dipahami dengan baik oleh jemaah Majelis Dzikir At-Ta'awun. Jadi semakin mengikuti materi dakwah Ustaz H. Ubaidillah Ali maka semakin tinggi pula pemahaman keagamaan jemaah. Begitu juga sebaliknya, semakin berkurang mengikuti materi dakwah Ustaz H.

Ubaidillah Ali maka semakin rendah pula pemahaman keagamaan jemaah. Oleh karena itu, penelitian ini dapat digunakan sebagai bahan evaluasi untuk Ustadz H. Ubaidillah Ali dalam menyampaikan materi dakwahnya, sehingga bisa digunakan untuk perbaikan kedepannya.

B. Saran

a. Bagi Jemaah Majelis Dzikir At-Ta'awun

Bagi jemaah Majelis Dzikir A-Ta'awun diharapkan untuk mengamalkan atau mempraktekkan materi dakwah yang di sampaikan oleh Ustad H. Ubaidillah Ali dalam kehidupan sehari-hari.

b. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya yang tertarik melakukan penelitian mengenai materi dakwah, disarankan untuk mempertimbangkan variabel-variabel lainnya seperti media dakwah dan metode dakwah.